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Опыт передовиков—всем строителям

Показ передовых методов труда
В субботу, 24 ноября, на 

стройках управления зм» 752 
было особенно многолюдно. 
Сюда пришли юноши и девуш
ки, участники областного сле
та молодых строителей, для то
го, чтобы познакомиться с 
опытом коллектива. Показ ма
лярных, обойных и каменных 
работ был организован на ра
бочих местах.

■Дом № 2 в 16 квартале. В 
одной из квартир вобрались от
делочники. Они с интересом, 
внимательно наблюдают за 
раскроем обоев, обрезкой кро
мок и намазкой обоев на спе
циально приспособленном для 
этих целей инвентарном сто
лике.

К столику подходит маляр 
участка тов. Петров. Он берет 
заранее нарезайную по высо
те комнаты полосу обоев, нама- 
заиную клеем, свертывает ее 
вдвое, укладывает на край 
столика и ножом обрезает 
кромку. Затем поднимает поло
су и один со стремянки накле
ивает ее на поверхность сте
ны, тщательно разглаживая 
щеткой.

— При таком методе, —

объясняют руководители уча
стка молодым строителям, — 
производительность маляров по 
наклейке обоев увеличилась 
на 25 процентов против обыч
ной клейки, когда обрезка 
кромки производилась ножни
цами.

В соседней комнате идет по
каз окраски панелей масляной 
краской при помощи валика 
вместо ручной кисти. Этот 
прогрессивный прием показы
вает, бригадир маляров тов. 
Стуков. Он ‘берет валик, по
крытый мехом — овчиной, 
опускает его в ведро с крас
кой, отжимает излишки крас
ки на решетке и наносит на 
панели несколько вертикаль
ных полос с промежутками, а 
после этого делает сплошную 
о кр анжу.

Участников слета заинтере
совала отливка комнатных 
карнизов длиной до двух мет
ров вместо дорогостоящей мел
кой порезки. Об этом молодым 
строителям подробно рассказал 
ийициатор этого предложения 
бригадир штукатуров тов. Ки
риллов.

Группа каменщиков знако- I

милась с кладкой кирпичных 
стен «двойкой».

Кладку на 70-квартирном 
доме К» 3 в 59 квартале Урал
машзавода вела бригада пере
дового каменщика стройуправ
ления И. Н. Леванова.

Свыше трех с половиной ча
сов провели участники слета 
на стройке, беседовали с рабо
чими, бригадирами, инженер
но-техническими работниками, 
а уходя оставили отзыв:

«О стройке у нас осталось 
хорошее впечатление, — пи
шут каменщики тт. Корнеев, 
Щавликов, .Степкин, Хайда
ров.—Особенно понравилось то, 
что кирпичная кладка и ук
ладка железобетонных пере
крытий производится комплек
сно. Все виды работ ведутся 
без повторного возвращения на 
старое место.

В конце отзыва участники 
областного сйета обращают 
внимание руководителей стро
ительства на нерегулярную 
подачу раствора и советуют 
больше заботиться об обеспе
чении рабочих спецодеждой.

Е. БОРТНИКОВА, 
ийженер по труду и зарплате.

Наши рабкоры

- Передовой штукатур =—-ц
* * *

— Кузьма Савельевич, — об
ратились штукатуры бригады 
Долгорукова к своему бригади
ру, — неладно что-то получает
ся. Задержка, ведь в работе. Але
бастра не хватает. Что будем де
лать?

— Как 'что? Потребуем с от
дела снабжения, да в нашу газе
ту напишем, раскритикуем нера
дивых хозяйственников. Помо
жет...

И в газете появилась коррес
понденция Кузьмы Савельевича 
Долгорукова, в которой он сооб
щал о том, что на пусковом доме 
№ 4, который строится для тур- 
бомоторного завода, штукатуры 
простаивают...

Алебастр был доставлен на 
участок, и дело направилось.

Руками штукатуров бригады 
тов. Дюлтору®о®а отделан в Куй
бышевском районе не один деся

ток домов. И куда бы ни пришла 
бригада, дело у нее горит. Как 
правило, показатели ее работы — 
130—140 процентов нормы в 
смену. Особенно большой опыт 
имеет коллектив на оштукатури
вании фасадов. Труд в бригаде 
организован по-передовому. Все 
разбиты на звенья, работа ведет
ся потоком.

Но тов. Долгоруков не только 
хороший производственник. Он 
является одним из активнейших 
рабкоров нашей газеты.

Более десятка лет Кузьма Са
вельевич принимает участие в 
газете. Он написал немало писем 
на производственные темы, по 
бытовым вопросам. Часто он по
могает работникам редакции, 
подсказывая темы для корреспон
денций, писал О' лучших строи
телях из своего коллектива.

Е. КАЛИНОВСКАЯ.

О чем сообщают „молнии“
Входишь в помещение стройуправления .Кг 234 и глааа сразу 

останавливаются на броско .оформленных «молниях».
В первой из них сообщается:
«По .итогам работы за октябрь объединенный построечный .ко

митет треста присудил коллективу стройуправления № 234 пере
ходящее Красное знамя как победителю в предоктябрьском социа- 
листичтаком соревновании.

Усилим активность в труде, чтобы удержать знамя и в ноябре!»
А радом в «молнии» читаем:
«Комсомольско-молодежная бригада каменщиков (бригадир тов. 

Хранив, участок турбомоторного завода) выполнила нормы выра
ботки на 228 процентов и удерживает за собой первенство в со
циалистическом соревновании комсомольско-молодежных бригад».

«Молнии» и БОКСы в стройуправлении выпускаются регуляр
но. Они быстро реагируют на все события, происходящие- в жизни 
коллектива.

На новом 
лесозаводе

Деревообделочный комбинат 
треста получил новую технику — 
'механизированный лесозавод, ко
торый вступил недавно в строй. 
Мощные пилорамы позволяют рас
пиливать лес очень крупных раз
меров.

... Бревно за бревном подает 
лесотаска к пилораме... Попадают 
среди бревен и очень толстые, по
рой сучковатые, но мощный ме
ханизм быстро справляется с ни
ми. Распиленная доска механиче
ски передвигается в другие отде 
ления, из которых выходит нуж
ная для строителей шпунтовка.

Сейчас перед коллективом ле
созавода поставлена большая за
дача. На пусковые объекты, ко
торые должны быть закончены в 
декабре, нужно большое количе
ство шпунтовки.

Чтобы выполнить это задание, 
работа в цехе организована в две 
смены. Одной бригадой руководит 
тов. Гриднев, второй — тов. Бан
ников. Обе они добиваются высо
кой производительности, и каждая 
бригада стремится дать как мож
но больше продукции, перевыпол
няя сменное задание.

Однако есть и неполадки. Ме
шает, например, то. что пилорамы 
не обеспечены сменными рамны
ми пилами нужных диаметров. 
Поэтому, выйдет из строя пила- 
погнется, сломается зуб, — и при
ходится рамщикам ждать, пока 
ее исправят, а механизмы в это 
время бездействуют.

Контора технического снабже
ния треста (начальник тов. Ко
стин) обязана обеспечить лесоза
вод рамными пилами.

Повседневно руководить новаторами
Сводка

поступления и внедрения 
рационализаторских предложений

на 27 ноября 1956 года
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УНР № 234 2 — — 2 — — 2
УНР № 752 26 20 4 2 18 98,0 20
УНР № 753 7 7 — — 6 24,0 7
УНР № 754 5 1 — 4 1 63,0 7
УНР № 755 4 4 — — 3 22,0 2
УНР № 774 25 14 5 6 9 60,0 14
Транспортная контора 7 6 1 — 6 8,7 5
КПП 17 16 1 — 10 44,0 20
РМЗ 11 11 — — 11 22,0 13
МПБ 7 6 1 — 3 12,3 4
ЖКК 1 1 — — 1 1,6 1
Кирпичный завод 9 8 1 — 6 30,0 9
СМУ — — — — — — —-

По тресту 121 94 13 14 74 385,6 104

С отчетно-выборных профсоюзных собраний

Справедливая критика
На отчетношер е в ы б о р и о й 

профсоюзной конференции транс
портной конторы было сделано 
немало серьезных замечаний в 
адрес членов заводского комите
та и его председателя тов. Ждан- 
кина. Отмечалось, что члены зав
кома не боролись за выполнение 
коллективного договора. Наруша
лись сроки выдачи заработной 
платы, допускались обсчеты ра
бочих.

Особенно много нареканий вы
сказывалось. в адрес начальника 
планового отдела тов. Гурьева, 
который, пользуясь бесконтроль
ностью, произвольно изменял 
расценки, как представитель от 
администрации допускал грубей
шие нарушения положения о ра
боте расценочно-конфликтной ко
миссии.

Шоферы тт. Боярков и Чуп- 
шев, коновозчик тов. Андреев 
критиковали завком за непра

вильное распределение квартир 
рабочим.

В своем выступлении тов. Сабо 
говорил о том, что завком под
менял работу цехового комитета 
автобазы, решал за него все во
просы.

Делегаты конференции отмеча
ли, что профсоюзная организация 
примиренчески относилась к 
пьяницам, прогульщикам, не 
привлекала их к ответственно
сти.

Обращалось внимание и на 
плохое качество ремонта, на слу
чаи позднего выхода автомобилей 
на линию, на низкое качество под
готовки шоферов учебным комби
натом треста.

О нечутком, черством отноше
нии администрации к молодым 
шоферам рассказал тов. Садов
ский. Зачастую им не оказывали 
практической помощи и они 
уходили с производства.

Ослабла трудовая дисциплина
Недавно в машинопрокатной 

базе состоялось отчетно-выбор
ное профсоюзное собрание.

Выступивший с отчетом о ра
боте- заводского комитета предсе
датель тов. Шлемин говорил о 
том, что производственные пока
затели коллектива неплохие. Но 
они могли быть еще лучше при 
более развернутом социалистиче

ском соревновании. Социалисти
ческие обязательства и договоры 
между бригадами и отдельными 
рабочими принимались от слу
чая к случаю, но результаты ра
боты не показывались.

Трудовая дисциплина и кол
лективе слаба. Были случаи 
пьянства на производстве, невы
хода на работу.

Вольготно живется 
пьяницам.

Плохо проявила себя стенная печать. За год 
выпущено только четыре номера газеты. Совер
шенно недостаточно велась и культурно-массо
вая работа.

Мало сделано профсоюзом в области охраны 
труда и техники безопасности. Между тем ус
ловия труда в мастерской очень плохие.

В прениях по докладу член союза тов. Миро
нов критиковал тов. Шлемина за то, что он ма
ло привлекал к работе членов завкома, а делал 
все сам. Это сказывалось на деле: профоргани
зация слабо боролась с нарушителями трудовой 
дисциплины.

Тов. Маслов говорил о плохой работе комис
сии по охране труда. В мастерской нет венти
ляции, не выдана спецодежда. Профорганизация 
плохо вовлекала в профсоюз новых членов.

— Профсоюзная организация помогла ад
министрации в выполнении поставленных за
дач,—говорил тов. Зельминский.—Вместе с тем 
он отметил и существенные недостатки в работе 
завкома. Он плохо боролся за налаживание 
трудовой дисциплины, слабо организовал социа
листическое соревнование.

О плохом снабжении работников машино
прокатной базы жильем говорил тов. Бабинов?

Признав работу завкома удовлетворительной, 
собрание избрало новый его состав.



За работу по часовому
Неуклонно провести его в

Завоеванное 
первенство

Коллектив Шувакишского кир
пичного завода в октябре за
воевал первое место в социали
стическом соревновании работни
ков подсобных предприятий. При
суждая переходящее Красное зна
мя, объединенный построечный 
комитет отметил, что коллектив 
улучшил работу и добился непло
хих показателей. План по выпу
ску кирпича выполнен на 103,5 
процента. Выработка одного ра
бочего составила 100,6 процен
та. Себестоимость продукции 
снижена на 5,6 процента.

Это говорит о том, что завод 
имеет все возможности работать 
лучше и выполнять план.

Часовой график
Надо закрепить достигнутые 

успехи, увеличить производи
тельность сушил, обеспечить пол
ную загрузку печей. Для этого 
с начала ноября цехи предприя
тия были переведены на работу 
по единому часовому графику. 
Работа по графику должна обес
печить выпуск 90 тысяч штук 
кирпича в сутки. Для этого на
мечалось провести ряд технологи
ческих мероприятий. Нужно было 
закончить переоборудование ка
лориферов загрузочного отделе
ния, провести реконструкцию 
пароувлажнения глиномешалки, 
пустить в работу ваккумнасосы.

Кое-что из намеченного уже 
проведено в жизнь. Пущен в ра
боту, например, вакуумнасос. 

Качество сырца улучшилось. Он 
получается более уплотненный, с 
меньшей влажностью и это уско
ряет процесс сушки.

Закончена реконструкция па
роувлажнения одной глиноме
шалки.

Но все-таки цехи работают 
еще неритмично. Особенно плохо 
обстоят дела в сушильном и печ
ном цехах, которые не обеспечи
вают формовку порожними ваго
нетками. Только по этой причи
не формовочный цех простоял за 
20 дней ноября 80 часов. Это 
значит потеряно 10 прессо-смен.

Одна из передовых смен ма
стера С. Фаткулова простояла 51 
час. Между тем, практика пока
зывает, что если формовочный 
цех обеспечить всем необходи
мым, он вполне может справить
ся с возложенными задачами. Так, 
20 ноября третья смена тов. 
Фаткулова сформовала 38 ты
сяч штук кирпича при норме 
29 тысяч.

СушилЬнЫй цех 
отстает

Вся беда в том, что не борется 
за единый часовой график кол
лектив сушильного цеха. Особен
но это видно на работе второй и 
третьей смен. Если первая смена 
дает 30 тысяч штук кирпича, то 
вторая — 20, а третья — толь
ко 10 тысяч. Это говорит о том, 
что в вечерних сменах хуже ор
ганизован труд, нет должного 
контроля со стороны мастеров.

графику!
ЖИЗНЬ
Несмотря на то, что разрабо

тан строгий часовой график за
грузки и выгрузки вагонеток из 
тоннелей, нередки случаи нару
шения технологического режима 
сушки сырца. Так, сушильщицы 
Д. Уржумцева и 3. Чебыкина си
стематически нарушают этот ре
жим, загрузку в тоннель произ-, 
водят по две—три вагонетки 
вместо четырех.

В цехе заведен тепловой жур
нал, в котором должна отмечать
ся температура в подтопках ко
тельной. Но некоторые сушиль
щицы не следят за температурой 
и вовремя не предупреждают о 
снижении. А если температура 
падает, это влияет на качество 
сушки сырца.

Устранить 
недоделки

Есть и другие причины, кото
рые отрицательно сказываются 
на выполнении графика. Затяну
лась реконструкция цеха.

Подводят и механизаторы, ко
торые плохо ремонтируют элек
тротележки. Все это привело к 
тому, что за двадцать дней нояб
ря завод недодал 146 тысяч штук 
кирпича.

Единый часовой график — хо
рошее мероприятие. Необходимо 
только, чтобы руководители за
вода, партийная и профсоюзная 
организации добились претворе
ния его в жизнь.

А. ХАЛИНА.

Пока гром не грянет...
Может быть после него дела 

на показательной стройке пойдут быстрее
Еще весной текущего года во

круг показательного строитель
ства промышленного корпуса для 
завода резиновых технических 
изделий было много разговоров. 
Срочно готовились площадка для 
него, нужный материал.

И первые дни работ оправды
вали название . «показательная 
скоростная».

Но прошло несколько дней и 
началось постепенное отстава
ние. Систематически срывался 
график поступления материалов. 
Рабочие стояли из-за отсутствия 
железобетонных изделий, кирпи
ча, цемента...

Сроки окончания цеха отодви
гались на 10—15—20 дней. В 
конце концов, о. количестве дней 
предпочли умалчивать. А руково
дители треста и стройуправле
ний .перестали интересоваться 
стройкой.

Одно время за показательную 
стройку энергично взялся объ
единенный построечный комитет. 
Слушал отчеты о ходе работ на 
заседаниях постройкома. Щедро 
выносил выговоры и предупреж
дения руководителям предприя
тий, от которых зависело снаб
жение материалами, — началь
нику комбината производствен
ных предприятий тов. Лунею, 
начальнику бетоноарматурного 
завода № 3 тов. Вольде, директо
ру кирпичного завода тов. Ка- 
шутину.

Положение стало даже не
сколько улучшаться. Снова засе
дание постройкома — выговоры 
снимались.

А теперь на стройке’ наступило 

полное затишье. Ушли на другие 
объекты рабочие субподрядной 
организации, бригады монтажни
ков тов. Агеева.

Начальник участка тов. Му
хин заявляет:

— Наступило затишье... 
Обычно оно бывает-перед бурей... 
Но когда она разразится, не 
знаю.

Сейчас на строительстве цеха 
трудится лишь бригада каменщи
ков тов. Думнова. Правда, дело у 
нее спорится... И фронт работ 
большой, и материалы есть. Ра
ботают каменщики на полную 
силу,, успешно завершая кладоч
ные работы.

Но ведь, кроме кладки, в цехе 
много. других дел. Нужно- прове
сти тепло, сделать остекление, 
закончить кровлю, асфальтиро
вать полы. А эти работы пока не 
ведутся.

Стройуправление испытывает 
недостаток в стекле нужных раз
меров. Для окончания кровли нет 
железобетонных изделий.

Есть предпосылки, что буря 
приближается. На днях сюда 
приезжал главный инженер тре
ста тов. Бушков, 22 ноября в 
тресте прошло совещание по 
этому вопросу. На нем было ре
шено, что сдача корпуса под мон
таж оборудования должна быть 
25 декабря.

Контроль за этим возложен на 
главного диспетчера треста тов. 
Логинова.

Надо ожидать, что после этого 
решения дела на показательной 
стройке улучшатся.

Е. ШМЕЛЕВА.

Комсомольская жизнь

Первые шаги
Недавно состоялось отчетно- 

выборное собрание комсомольской 
организации стройуп равления 
№ 754. Но хотя после этого про
шло немного времени, мы уже 
кое-что сделали.

По инициативе комитета комсо
мола в стройуправлении организо
ваны две комсомольско-молодеж
ных бригады плотников и штука
туров. Одна — на участке жи
лищного строительства, вторая — 
на промышленном.

21 ноября в клубе поселка стро
ителей состоялся комсомольско- 
молодежный вечер, на котором 
присутствовало 130 человек. Пе
ред собравшимися выступили с 
концертом члены кружка художе
ственной самодеятельности строй
управления.

Особенным успехом пользова
лись выступления хора. Хотя он 
организован не так давно, в нем 
участвуют 27 человек. Силами хо
рового коллектива дано уже три 
концерта.

•Наступила зима. Время — лыж
ников и конькобежцев. Для них 

от объединенного постройкома по
лучено 20 пар лыж. В воскре
сенье, 25 ноября, прошла мас
совая лыжная вылазка на Уктус- 
ские горы.

Начала работать стрелковая 
секция. Руководит ею комсомо
лец, член комитета тов. Никуль- 
ников. Состоялось первое занятие.

Регулярно раз в неделю, перед 
сеансами телевидения проводятся 
небольшие беседы по текущей по
литике.

Однако для того, чтобы рабо
тать лучше, нам нужна помощь. 
В частности, несколько раз мы об
ращались в постройкой треста с 
просьбой о посылке руководителя 
хора. Но эта просьба не удовлет
воряется. Нужно также, чтобы 
председатель ДОСААФ тов. Вет
ров лучше и конкретнее руково
дил членами этой организации.

Конечно, это только наши пер
вые шаги. Впереди предстоит мно
го интересных комсомольских дел.

В. АНТОНОВ, секретарь 
комсомольской организации.

Премии — лучшим 
строителям

Три дня продолжался об
ластной слет молодых строи
телей, на котором обсужда
лись вопросы организации 
труда и внедрения передовых 
методов на стройках. В за
ключение лучшие строители 
были премированы ценными 
подарками.

Из коллектива нашего тре
ста премии получили: бетон
щик стройуправления № 234 
тов. Алексеев — телевизор, 
каменщик тов. Мальцева — 
велосипед, бригадир штукату
ров стройуправления № 774 
тов. Фарукшин — радиопри
емник «Звезда», каменщик 
стройуправления № 752 тов. 
Гайсин — фотоаппарат, ма
ляр стройуправления № 753 
тов. Мангилева — отрез на 
платье.

Когда начнем строить свои дома?
— Скоро ли начнется строи

тельство дюмов собственными си
лами? — такой вопрос задают 
мне многие рабочие стройуправ
ления № 234.

Действительно, скоро ли?
Несколько месяцев тому назад 

было принято решение строить 
дома для своих коллективов соб
ственными силами. Нам было 
предложено тогда подстроить та
ким способом два двухэтажных 
дома.

Но пока дальше дело не по
шло. Где-то в дебрях столов про- 
иэводствеино-те-хническо'го отдела 
застряла техническая документа
ция на эти объекты. Не решен 
вопрос и с отводом места под 
строительство.

Наш коллектив готов сразу же 
приступить к стройке; Кстати, 
один дом комсомольцы решили 
строить силами молодежи. И это 
вполне реально, так как у нас 
большинство бригад комсомюль- 
скб-молодежных. Люди очень 
нуждаются в жилье и тянуть с 
решением вопроса дальше нельзя.

Начальнику производственно- 
гехнического отдела треста тов. 
Лабух’ину следует проявить боль
ше оперативности в строительст
ве собственного жилья и быстрее 
решить вопросы с отводом места 
и обеспечением строек техниче
ской документацией.

Г. РОМАНОВ, 
председатель постройкома.

По запискам лейтенанта 
милиции И. К. Балашова Человек

ГЛАВА 2.
Беда сближает влюбленных. Та

ня по нескольку раз на дню при
бегала к Сереже. Они работали в 
разных концах цеха, и сменный 
Мастер Гордеев как-то даже сде
лал ей замечание:

— Ты бы, Морозова, уж выхо
дила бы замуж за Векшина, да 
переводилась бы к нам на уча
сток, что ли.

Таня смолчала. Не могла же 
она рассказывать о происшествии. 
(Сережка каждый день встречал 
ее перед сменой, а после прово
жал до самого общежития, и по
следние дни, по ее настоянию, они 
почти никуда не ходили.

Хотя Димка Зотов и сумел тог- 
'да в милиции убедить всех, что. 
он попал в драку случайно, Таня 
все-таки спросила комсорга:

— Зина, а что делать, если ком
сомолец — участник бандитской 
шайки?

Начало в № 91.

— Кто? Векшин? — глаза Зины 
Пыльской стали круглыми и, Та- 
'не показалось, радостными.

— Нет, — поспешила заверить 
она. — У меня есть подозрения 
на Зотова из насосного цеха.

— Димочка Зотов? — глаза у 
Зины Пыльской округлились еще 
больше. — Ты с ума сошла! Он у 
них самый активный. Знаешь как 
он всегда выступает? Прирожден
ный оратор!...

И она так начала расхваливать 
Димку, что Таня подумала: «Не
равнодушна к нему. Вот почему 
часто бегает в насосный цех».

«Ничего,— успокаивала себя Та
ня. — Разыщут тех двух грабите
лей — тогда выяснится, соучаст
ник Димка или нет?».

А на душе было смутно в пред
чувствии какой-то беды. И беда 
(пришла. Правда, сперва совсем 
не оттуда, откуда ее ждали.

Цех в конце месяца штурмовал. 
Вы знаете, что это такое — штур
мовщина? Это когда всем началь-

с пятном
никам — от мала до велика — 
чрезвычайно некогда, когда откла
дываются все дела — от соревно
вания и собрания, до. бани и 
культпоходов в кино.

И вот в такой день рассыльный 
заводоуправления принес конверт 
из милиции. Письмо было адресо
вано дирекции завода, в нем 
длинно и подробно сообщалось, 
как грабители напали на гражда
нина Березкина, как слесарь сбо
рочного цеха С. А. Векшин засту
пился и, несмотря на драку и пе
ревес сил, разогнал бандитов. Ми
лиция просила отметить благород
ный поступок комсомольца.

В левом верхнем углу на письме 
была наложена резолюция: «Пач
ку сборочн. цеха тов. Тихонову. 
Принять меры».

Усталый Николай Васильевич 
Мельком просмотрел слипающими 
ся глазами бумагу: «Из милиции? 
Драка на улице? Кто это? Опять 
(Векшин? Ох, эта молодежь! До
ведут они меня до больницы! Что 

с ними делать? Работают хорошо, 
‘но все — хулиганы. Надо как-то 
серьезно заняться их воспитани- 

:м».
Позевывая, он положил письмо 

в стол. Но не забыл о нем, а, 
встретив в цехе Зину Пыльскую, 
сказал:

— Там на Векшина жалоба из 
Милиции. Возьми у меня на сто
ле — посмотри. Надо карикатуру 
в «Колючке» нарисовать.

— А что такое? — обрадова
лась Зина, потому что Николай 
Васильевич до сих пор не числил
ся в активных корреспондентах 
«Колючки» и получить заметку от 
самого начальника цеха совсем 
неплохо.

Тихонов рассказал, как он это 
все себе представляет, а потом 
его вызвали на совещание к ди
ректору. Зина Пыльская поискала 
письмо у него на столе, да не на-1 
шла. А редактор «Колючки» как 
раз спросил ее, нет ли заметок... I

На следующее утро Сережа и 
Таня, придя в цех, увидели у 
стенгазеты толпу. На большом 
листе был нарисован высокий здо

ровяк со всклоченными волосами, 
бьющий одновременно левым ку
лаком одного, человека, правым— 
другого, левой ногой — третьего, 
правой — четвертого. Заголовок, 
четко выведенный тушью, гласил: 
«Новые похождения хулигана Сер
гея Векшина». А слева кто-то 
жирным синим карандашом уже 
успел добавить: «Так тебе и на
до! Понял?»

Сережка ринулся к стенгазете. 
Таня не успела удержать его. Он 
растолкал всех, подскочил к за
метке, сорвал ее и растерзал на 
мелкие клочки.

Гул всеобщего возмущения 
вспыхнул вокруг. Таня побежала 
к Сереже, начала что-то говорить. 
Но он ничего не слушал. От не
годования в ушах стоял звон.

«У кого я в общежитии видел 
синий карандаш?» — старался 
припомнить Сережка.

'(Продолжение следует).
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